

## Le conseil des jeunes organise un parcours d'orientation - Gourin

vendredi 21 septembre 2012



Le conseil municipal des jeunes, réuni mercredi après-midi à la mairie, avec Catherine Henry, adjointe au maire, et Valérie Le Pichon, conseillère municipale, a travaillé sur l'organisation d'un parcours d'orientation dans le domaine de Tronjoly. La date retenue est le mercredi 3 octobre. « **En partenariat avec Handisport, nous recevrons des jeunes et moins jeunes des foyers que nous avons déjà accueillis pour les mini-olympiades** », précise Catherine Henry.

Une animation ouverte à tous

Les jeunes élus gourinois devraient donc retrouver des résidents du foyer Soleil de Lorient, du centre de rééducation de Kerpape à Ploemeur et du foyer d'accueil Kerdonis à Vannes. Organisée en lien avec la Fédération française de course d'orientation, cette animation sera encadrée par des professionnels l'après-midi. « **On souhaiterait ouvrir cette animation aux Gourinois** », expliquent les jeunes organisateurs qui envisagent d'inviter les écoles et le club des retraités notamment.